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„Man kann mit Politik keine Kultur machen, aber vielleicht mit Kultur Politik.“      
Das hat Theodor Heuss gesagt. Deshalb geben wir nicht auf und haben trotz der verrückten 
Zeiten wieder neue Stücke anzubieten, die Sie bei den News auf unserer Homepage 
www.litagverlag.de mit Inhaltsangaben und Besetzungen finden können. 
Die vorübergehend auferlegte Untätigkeit hat uns neue Wege überlegen lassen und wir haben 
eine Zusammenarbeit mit der Zeitschrift AnDante Kulturmagazin begonnen.  
Wir möchten Interessantes aus dem Theatertreiben, aber auch aus der Kulturwelt überhaupt 
präsentieren, als Anregung vielleicht, als Appetitmacher sozusagen.  
Wir wünschen viel Vergnügen beim Schmökern. 
 
Eva Giesel 
 
 
 

 
Julie Nezami-Tavi, Regie in der Philharmonie, München 
im Hintergrund: Simone Schneider, Volker Bengl, Ballett  
des Belcanto Gala Eventmanagements  
                              © Foto: Annemarie-Ulla Nezami-Tavi  

Nach längerer Magazinpause war klar, ich 
brauchte eine Titelstory, die wirklich Spaß 
macht. Einen Künstler oder eine Künstlerin, 
die nicht nur brillant performt, sondern auch 
unendlich viel Lebensfreude versprüht. Und 
die auch noch Verständnis hat, wenn man 
sich selbst eher in der unteren Stimmungs-
etage aufhält, ja, die es sogar schafft, den 
Schalter aus meinem miese-Laune-Modus 
kurzzeitig umzulegen. Kurzum, ich brauchte 
ein  kleines  Wunder.  Doch  nachdem  ich das 
Universum  hierfür  ein  paar  Mal  vergebens 
angerufen  habe,  klar,  da  kam  nur  noch  
eine Telefonnummer in Frage: die von  
PEGGY  MARCH. 
 

Wie gehabt wünsche ich auch hier wieder: 
Viel Lesevergnügen! 
Julie Nezami-Tavi 












































































